

**Grußschreiben des Zentralkomitees  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik  
an die Konferenz der Außenwirtschaft**

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Teilnehmern der Konferenz der Außenwirtschaft, sowie allen Werktätigen, die in der Außenwirtschaft tätig sind, herzliche Grüße und wünscht Ihrer Konferenz vollen Erfolg.

Ihre Konferenz, die unmittelbar nach den Konferenzen der strukturbestimmenden Zweige der Industrie stattfindet, hat große Bedeutung für die weitere Verwirklichung der Beschlüsse des VII. Parteitages der SED zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.

Der Parteitag und die Beschlüsse der Volkskammer orientieren unser ganzes Volk darauf, sich auf Höchstleistungen in der Volkswirtschaft zur allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik zu konzentrieren. Dabei gehen wir von dem Leninschen Grundsatz aus, daß die Erreichung der höchsten Arbeitsproduktivität nicht nur soziale Sicherheit, höhere materielle Lebensbedingungen, höheren Bildungsstand, höheres gesellschaftliches und kulturelles Leben bedeutet, sondern entscheidend ist für den Kampf zwischen den zwei Weltsystemen. Das erfordert, auf strukturbestimmenden Gebieten in Wissenschaft und Technik, im Stand der Arbeitsproduktivität und der Kosten den Durchbruch zur Weltspitze zu erreichen und bei wichtigen Erzeugnissen und Prozessen Leistungen zu vollbringen, die das Höchstniveau mitbestimmen.

Von der Außenwirtschaft, der in zunehmendem Maße eine aktive Rolle bei der Gestaltung aller Phasen des volkswirtschaftlichen Reproduktionsprozesses zukommt, erwarten wir einen wesentlich größeren eigenen Beitrag zum Wachstum der Volkswirtschaft, eine wesentlich aktivere und konstruktivere Mitarbeit zur Erreichung von Höchstleistungen in Wissenschaft, Technik, Produktion und in der Handelstätigkeit.